

CEBIT 2018

## mps startet neue Ära

**[07.06.2018] Mit der Liveschaltung seiner Lösung K1 startet das Unternehmen mps auf der CEBIT eine neue Ära des kommunalen Finanzwesens.**

Eine Premiere bekommen Besucher der CEBIT (12. bis 15. Juni 2018, Hannover) am Messestand des Anbieters mps (Halle 14, Stand J58) zu sehen. Mit der Liveschaltung seiner neuen Finanz-Software K1 startet der Hersteller während der Messe nach eigenen Angaben in eine völlig neue Ära des Finanzwesens. Webbasiert, von überall bedienbar und äußerst flexibel bilde K1 jeden Verwaltungsvorgang ab und öffne Anwendern ganz neue Wege. Zusätzlich zeigt mps Neuerungen seiner Bestandsprodukte, wie beispielsweise mps ARES für die Bauhofsverwaltung, mps FIM für die Friedhofsverwaltung, INPRO für das Prozess-Management sowie das Content-Management-System mps CITYWERK.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, mps, CEBIT 2018